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https://www.100test.com/kao_ti2020/54/2021_2022__E2_80_9C_E

6_9E_AF_E7_AB_AD_E6_c36_54160.htm ●现在律师太多了，

每年都有新人大批涌入，关键是律师要自己找客户，上哪儿

去找啊？来源：www.examda.com ●从事法律服务的人员太多

，太杂，法律服务市场混乱。律师生活得不到保障，年轻律

师生存压力更大，收入难以糊口的不在少数。每年进入法律

行业的人数太多，竞争激烈，造成不正当竞争现象增多，迫

使一些从业人员通过不正当手段与法官勾结谋求案源，形成

恶性循环。 来源：www.examda.com ●我是一个已经执业近1

年的律师，到现在还没接到一个案子。收入也只是老板给的

工资，一千多块钱，除了交租房外，一个月下来根本没余钱

。都这么大了，还得靠家里补贴。我们事务所是上海第一、

第二的大所，两级分化特别严重。还算好，给交四金。低层

的小律师小助理是跟低保差不多了。 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


